
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

卒業式・入学式で「川小応援隊」の皆さんで駐車場誘導しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
お名前 

（敬称略） 
地区 現在の役など 

 
運営協議会等開催日 

１ 野村
の む ら

眞理子
ま り こ

 仁田 仁田・庄内地区民生委員 
第１回学校運営協議会 

学校経営計画説明・承認 

R3.5.20（木） 

15:00 

２ 植田
う え だ

 照
てる

美
み

 勝俣 
元 PTA会長の 

植田 初さんの奥様 

川小応援隊の集い 

CSの説明・横のつながり 

R3.6.18（金） 

15:30 

３ 中川
なかがわ

 泰
やす

典
のり

 静波 川崎絆づくり代表 
第２回学校運営協議会 

これまでのふりかえり 

R3.7.16（金） 

15:30 

４ 渡邊
わたなべ

 敏明
としあき

 静波 R1祖父母の会 
川小応援隊の集い 

応援活動の紹介等 

R3.10.30（土） 

（自由参観の後） 

５ 澤
さわ

島
しま

 千
ち

温
ひろ

 仁田 
川崎絆づくり  

ファシリテーター 

第３回学校運営協議会 

年間のふりかえり 

R3.11.16（火） 

15:30 

６ 村上
むらかみ

 和秋
かずあき

 勝俣 川崎小学校 CSD 
第４回学校運営協議会 

来年度の教育の提案・協議 

R4.3.3（木） 

15:30 

牧之原市立川崎小学校 

コ ミ ュ ニ テ ィ ス ク ー ル 
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「川小応援隊」のリーダー的存在である地域の方々にお願いしました。 

 ＜学校運営協議会の主な役割＞ 

○ 校長の作成する学校運営の基本方針を承認すること（必須） 

○ 学校運営について、教育委員会又は校長に意見を出すことができること（任意） 

○ 教職員の任用に関して、教育委員会に意見を出すことができること（任意） 



 

川崎区の立哨に参加して、6年生

の頼もしい姿を見て嬉しくなり

ました。「おはようございます！」

のあいさつも１年生の見本にと、

いつもより張り切っていたよう

に見えました。 

それでも、町内会長の榎田さん

【㈱エノテック社長】の元気のある

挨拶には圧倒されていたようです。 

川小では「あいさつ運動」に力を入れていて、ここ数年で

大変な効果を上げていると聞いています。こういった地域

の大人を見習うことで自然に元気な挨拶が身につくといいですね。 

 

 

 

一年生の下校指導は「川小応援隊」のみなさんの力

を借りて実施されています。コミュニティスクール

の「地域の総力で子どもを育てる（守る）」の実践

です。初日、二日は大人も子供も不慣れなためバタ

バタしたところもありました。応援隊のみなさんは、

２０名ほどで１４日間を対応していただきます。そ

のうち１５名は民生委員のみなさんです。感謝しか

ありません。大人の人数が多くなりすぎてもバラン

スが良くないので、みなさん個々に日程調整をしていただいて

います。 

青①②、緑①②、黄①、赤①②の７つのグループに分けて下校

します。子供たちは、知らない大人に付き添われて緊張気味で

すが、すぐに慣れてタメ口で話をしてくれます。 

中には家に近づき、お母さんを見つけると駆け寄って抱き着く

子供もいます。 

この下校指導を円滑に実施するために子供たちのグループ化

や見える化の資料を作成していただいた先生にも感謝です。 

このような活動から「応援隊⇒子供⇒保護者」見える関係がで

きて、「地域の繋がり」になるのだと感じました。 

５月になったら子供だけで安全に下校できるように子供たちと沢山話をして多くの経験を

させたいと思います。 

   クラブを応援してくれる地域の人を募集します  

クラブ担当の先生とお話をして、新たに「インディアカ部」を考えています。 

インディアカは、バドミントンほどのコートとネットがあれば手軽にできますので静

波体育館で 1コートあれば十分楽しめます。羽根は、インディアカ協会で貸してくれ

ます。他クラブの指導者やサポートしてもらえる方も川崎区の回覧版等で募ります。 

文責（村上 CSD） 


